

Fecha: 31-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Inician entrega de ayuda agrícola a afectados por incendios

Pág. : 8

Cm2: 349,5

VPE: \$ 840.547

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Proceso comenzó ayer en Florida con 37 productores beneficiados

Inician entrega de ayuda agrícola a afectados por incendios



Durante la próxima semana las ayudas se entregarán en Laja.

El apoyo, que está a cargo de Indap, contempló materiales para cercos, alimentación apícola, insumos para invernaderos y materiales para sistemas de riego.

El Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) oficializó la activación del Financiamiento de Emergencia Agropecuaria, estableciendo condiciones excepcionales para asegurar que el apoyo llegue con rapidez a quienes perdieron su sustento productivo debido a la catástrofe provocada por incendios forestales. En este contexto, 37 usuarios de la entidad de la comuna de Florida, fueron beneficiados con diversos incentivos en insumos y materiales, destinados a apoyar la reconstrucción de sus sistemas productivos dañados, con una inversión total de \$17.900.000, financiados a través del mencionado instrumento de emergencia.

La directora regional de Indap, Fabiola Lara, indicó que las ayudas "van a permitir levantar y restaurar su sistema productivo. Es importante indicar que durante la próxima semana nos encontraremos en Laja, haciendo esta misma actividad, para nuestros usuarios en la Provincia de Biobío".

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, añadió que "a menos de una semana que iniciamos el proceso de levantamiento de información, a través de una ficha técnica del Ministerio de Agricultura, estamos entregando las primeras respuestas para dar apoyo a nuestros agricultores

que se vieron afectados por los incendios forestales (...) estamos entregando a todos los usuarios Indap, pero prontamente vamos a llegar a todo ese mundo rural que no pertenece al Indap y la próxima semana seguimos ayudándolos a ellos".

En esta oportunidad, se entregaron materiales e insumos productivos esenciales para la recuperación de las actividades agrícolas y apícolas, entre los que se incluyen: materiales para cercos (alambre, polines y grapas), alimentación apícola (azúcar), polietileno para invernaderos, compost y materiales para sistemas de riego, como estanques, planza y mangueras.

\$18
millones,
aproximadamente, es
la inversión total
destinada para el apoyo
de emergencia.

El alcalde de Florida, Rodrigo Montero, valoró el apoyo y señaló que "el decreto de emergencia agrícola es super importante, pero tenemos que llegar con algún tipo de ayuda pronto y esto es lo que se está materializando".